

CULTURA | Patrimonio

La parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción celebrará con un variado programa el 500 aniversario del inicio de su construcción

Los actos conmemorativos arrancarán el próximo 15 de agosto y concluirán el 15 de agosto de 2025.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 3 de julio de 2024 - 17:36



La parroquia de Nuestra Señora de la Asunción ha presentado un adelanto de los actos más significativos de la programación prevista con motivo del 500 aniversario del inicio de la construcción del templo en 1525, a instancias de la marquesa de Priego, Catalina Fernández de Córdoba.

Efeméride en la que como se indicó por el párroco, Ángel Cristo Arroyo, se lleva trabajando desde hace más de un año, añadiendo que se trata de un proyecto, "que ha sido acogido con ilusión por el consejo pastoral, cuidando todos los

detalles y aprovechándolo como un cauce de evangelización para nuestra feligresía".

Previamente al anuncio de lo que serán los actos más significativo, tenía lugar la presentación del logo de este 500 aniversario, diseñado por la familia García Pérez, en el que como destacó uno de sus integrantes, José Antonio García, destacan como elementos significativos la torre de la parroquia y las bóvedas de la misma.

En cuanto a la programación, Ángel Cristo Arroyo adelantaba que dará comienzo el 15 de agosto con una solemne Eucaristía presidida por el obispo de la Diócesis, en la que se rendirá un homenaje a cinco feligreses de la parroquia, clausurándose el 15 de agosto del 2025, con la consagración del altar mayor, también presidida por el obispo de Córdoba.

Junto a estos, durante todo un año se han programado actividades destinadas a fomentar la evangelización, el culto, la espiritualidad y la caridad, entre las que cabe reseñar la exposición extraordinaria que se celebrará del 11 de octubre al 3 de noviembre de 2024 en la iglesia de San Pedro con motivo del III aniversario del fallecimiento de José de Mora, y cuyo cartel anunciador, obra de Ana Gallego, fue presentado por Antonio Aguilera, comisario de la muestra.

En cuanto a los cultos externos, el párroco destacó la celebración, el 9 de noviembre, de un encuentro de hermandades del Rocío de la provincia de Córdoba, la procesión magna, prevista para el 22 de marzo, y la celebración especial del Corpus.

Desde el punto de cultural y junto a la antes comentada exposición sobre José de Mora, el 16 de noviembre hay previsto un recital poético y musical con Luis del Olmo, Carmen Serrano y Antonio López, un concierto extraordinario en el mes de julio de 2025 y un congreso internacional sobre la historia y el título de la parroquia de la Asunción.

Por último, el párroco anunciaba la visita del nuncio de Su Santidad en España para el mes de mayo, tomando la palabra la vicepresidenta segunda de la Diputación de Córdoba y miembro del equipo de gobierno del Consistorio prieguense, Marta Siles, que destacó que la celebración de este quinto centenario supondrá también un acicate para la promoción de nuestra localidad.

Finalmente, Ángel Cristo Arroyo volvía a mostrar su agradecimiento por la colaboración prestada por entidades y particulares, gracias a la cual se llevará a cabo el intenso programa de actos previstos.